



La course du muscle a permis de soutenir la recherche. / DDM

Jeanne d'Arc : mobilisés pour le Téléthon

À l'Institution Jeanne d'Arc - Saint-Joseph à Tarbes, les élèves sont sensibilisés aux maladies génétiques, car certains d'entre eux en souffrent. Les enfants de la maternelle à la sixième ont voulu soutenir la recherche médicale en participant au Téléthon en réalisant une course du muscle de la PS au CM1 et un cross CM2 - 6es Jeanne d'Arc - Saint-Joseph. Les élèves de CM2 ont pu échanger la semaine dernière en visio, avec un chercheur du Généthon (laboratoire de recherche AFM). Cette personne travaille sur la myopathie de Duchesne et leur a expliqué les mala-

dies génétiques en schématisant avec « l'alphabet de la vie ». Elle a rappelé combien le travail de recherche était très long (souvent plus de dix années) avant de trouver un médicament génétique. Elle a insisté sur l'importance du téléthon pour financer ces recherches très coûteuses. Grâce à la participation et aux dons faits, 1 240 € ont été récoltés.

Marie-Christine Tisné-Grimaud, représentante départementale de l'AFM Téléthon, est venue pour la remise du chèque. Elle a pu remercier toute l'école pour leur implication et leur générosité !